

# Endlich wieder „Gi-Ga-Gondole“

Der Männergesangsverein Neuhausen lässt sich von der Pandemie nicht unterkriegen und feiert mit Verspätung die Fasnet nach. Am 6. und 7. Mai präsentieren rund 200 Aktive in der Egelseehalle ein kunterbuntes Unterhaltungsprogramm.

Von Gaby Weiß

Das Plakat, auf dem ein Affe grinsend die Zähne bleckt, kündigt den großen „Filder-Fasnetszoo“ an. Die Sänger in den Chören, die Tänzerinnen in den Gardes und all die vielen Helfer hinter den Kulissen scharren schon mit den Hufen und versprechen: „Es wird närrisch, tierisch und wild.“ Am 6. und 7. Mai präsentieren rund 200 Aktive des Männergesangsvereins Neuhausen (MGV) in der Egelseehalle ein kunterbuntes Unterhaltungsprogramm. Und nachdem die showerprobten MGVLer zwei Jahre lang schweren Herzens pandemiebedingt pausieren mussten, firmiert nun eben das Fest im Wonnemonat Mai augenzwinkernd als „Fasnetsveranstaltung“.

„Aus vielen guten Gründen haben wir uns dagegen entschieden, unsere Fasnetsshow im Februar zu machen. Unabhängig davon, was der Gesetzgeber und unser Hygienekonzept erlaubt hätten, hielten wir das aus persönlicher Verantwortung für die Mitwirkenden und für die Besucher nicht für ratsam“, sagt Klaus-Peter Klapper, der zweite Vorsitzende des MGV. Die Durststrecke war lang – fürs Publikum, für die Aktiven und ganz speziell für die vielen Kinder und Jugendlichen, die beim MGV singen und tanzen: „Sie haben mit viel Aufwand unter schwierigen Bedingungen zwei Jahre lang geprobt, geübt und trainiert und durften noch nie zeigen, was sie können“, weiß Klapper. Im Verein habe man lange diskutiert und sich die Entscheidung über die Verlegung der Fasnetsshow ins späte Frühjahr nicht leicht gemacht. „Wir sind uns im Klaren, dass Hardliner eine Fasnetsveranstaltung außerhalb der fünften Jahreszeit nicht gutheißen mögen. Aber wir machen das den Menschen und nicht irgendwelchen Traditionen zuliebe“, erklärt Klapper den Entschluss.

Für die Show geprobt wurde online und hybrid, in letzter Zeit dann endlich wieder in Präsenz und gemeinsam – immer mit einem stets den aktuellen gesetzlichen Regelungen angepassten Hygienekonzept. Mit Live-Auftritten des Mix-Kids-Chors auf dem Wochenmarkt machen die MGVLer Werbung für ihre anstehende Show: „Damit wir die Leute vom Sofa herunterkriegen, und damit sie wissen: Es geht wieder etwas“, sagt Klapper, bei dem in der Regie alle Fäden zusammenlaufen. Die Qualität der jedes Mal ideenreich zusammengestellten, aufwendig inszenierten und professionell präsentierten MGV-Shows hat sich mittlerweile herumgespro-

Lange wurde für die Show online und hybrid geprobt.



Die Gardetänzerinnen des Männergesangsvereins Neuhausen treten beim Filder-Fasnetszoo auf.

Foto: Gaby Weiß

chen. Die Fans, die gerne närrisch verkleidet erscheinen dürfen, können sich, so Klapper, an den beiden Abenden auf eine kurzweilige rund zweieinhalbstündige Show mit Musik, Tanz, Comedy und Sketchen freuen. Vor dem eigens von Hand gemalten riesigen Bühnenbild von Todor Pavlov wird ein Pinguin-schwarm Faxen machen, winzige Krabbeltiere werden ihren großen Auftritt haben, und allerhand Getier wird im Filder-Fasnetszoo zu Jux und Dollerei erwartet.

Und während die Frauentruppe Fam Fatal exotische Pflanzen erblühen lässt, erwartet das A-Cappella-Ensemble Nearly Hat tierischen Besuch aus Madagaskar. Die Show- und Marschtanzgruppen kombinieren sportliche Höchstleistungen mit Charme, in der Bütt wird mit spitzer Zunge Neuhausen aufs Korn genommen, und die M-Singers führen humorvoll moderierend durch den Abend. Selbstverständlich ist

auch eine Abordnung des Narrenbundes Neuhausen eingeladen, die „Schwabenhymne“ darf nicht fehlen, und als großes Showfinale wird gemeinsam das traditionelle „Gi-Ga-Gondole“ gesungen.

Das Ganze wird wie immer vom Technikteam des MGV fachmännisch in Szene gesetzt. Und musikalisch für Stimmung in der Halle sorgt die Tanzband Seven Up, die anschließend zur Party aufspielt. Die Show

„Der große Filder-Fasnetszoo“ steigt am Freitag, 6. Mai, und am Samstag, 7. Mai, in der Egelseehalle in Neuhausen. Beginn ist um 19.30 Uhr. Karten können bis Montag, 18. April, telefonisch unter 071 58/9 1600 14 oder per Mail an [tickets@mgv1851.de](mailto:tickets@mgv1851.de) vorbestellt werden. Die Karten können am Samstag, 23. April, und am Samstag, 30. April, von 10.30 bis 11.30 Uhr im MGV-Vereinsraum in der Mozartschule abgeholt werden.

## Der Männergesangsverein Neuhausen

**Geschichte** Der Männergesangsverein 1851 Neuhausen (MGV) entstand in seiner heutigen Form im Jahr 1933 aus dem Zusammenschluss der beiden Gesangsvereine Sängerbund (gegründet 1851) und Eintracht (gegründet 1882). Heute gehören zur großen

MGV-Familie mit ihren rund 720 Mitgliedern klassische und moderne Chor-Ensembles und Tanzgruppen für unterschiedliche Altersgruppen.

**Shows** Der MGV wird nicht nur für sein vielfältiges Proben- und Trainingsangebot

und sein lebendiges Vereinsleben geschätzt, sondern auch für seine unterhaltsamen Fasnetsveranstaltungen und für die große musikalische Gala, die alle zwei Jahre vom gesamten Verein mit Kreativität und Können auf die Beine gestellt wird. gw